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令和５年度第１１回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和６年２月２０日（火）午前１０時から１１時２０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  松村昌子委員 
出 席 者  秋保泰志教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、 
      押野一貴生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
議  事 
議第２１号 令和５年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒褒賞について 
議第２２号 令和５年度教育委員会所管の３月補正予算（第７号）について 
議第２３号 令和６年度教育委員会所管の当初予算について 
 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
   ・小中学校卒業式・入学式について 

（２）学校教育課 
・小中学校での新型コロナ・インフルエンザ感染状況について 
・県立高校の入学試験について 
・いじめ問題協議会の開催状況について 

 （３）生涯学習課 
   ・新卒者マナーセミナーの開催について 

（４）学校給食センター 
・炊飯施設整備工事の進捗状況について 
・ソフト麺給食の終了について 

 
＜教育長あいさつ＞                            

小中学校教頭会議の中で、若い教員には、必要な指導は恐れずしていくべきで、

同時に、温かい声をかけて欲しいと話した。また、すべて校長の意に沿うのではな

く、必要な情報を校長に伝えながら校長を超えてやっていく気持ちを持って欲しい

こと、研修があれば、教頭が率先して積極的に参加して欲しいと話した。 
来年度の教育費予算について、今年度と比較して３１％増額となった。教育委員

会各課で施策を十分に検討し、市長が必要と認めていただいたものである。本日は、

よろしく審議いただきたい。 
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＜ 議 事 ＞                               
議第２１号 令和５年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒褒賞について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 教育次長：教育委員会優秀児童生徒褒賞について決定するもの。候補者は、小学

校から個人９人、中学校から個人１３人と１団体。スポーツ、読書感想文や絵

画、ものづくりなどの多様な場で活躍し、その功績を称えるもの。 
 
工藤委員：どうしてもスポーツが目立ちがちだが、文化活動での表彰も増えてく

ればいい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第２３号 令和５年度教育委員会所管の３月補正予算（第７号）について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

教育次長：歳出で学校図書整備基金元金積立金及び教育振興基金元金積立金は、

今年度の寄付について基金に積み立てるもの。小学校管理費３億６７９２万８

千円は、天童中部小、津山小、干布小のトイレ改修と天童北部小と寺津小の照

明をＬＥＤ化するもの。国の補助金が３月補正予算となるので補正し、事業は

令和６年度に繰越して行う。中学校管理費９１，８３９千円は、第二中と第四

中の照明をＬＥＤ化について補正し、事業は令和６年度に繰越して行う。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第２４号 令和６年度教育委員会所管の当初予算について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 教育次長：令和６年度当初予算教育委員会所管予算は、高擶小特別教室整備事業

や不登校対策、中学生学校給食無償化、市立荒谷公民館の改築などで予算額２

９億４，７５７万７千円となり、令和５年度との増減額は、９億３，１０６万

１千円の増となったもの。 
 
工藤委員：中学生の給食費無償化は素晴らしい。当たり前のようにやっているが、

大変なこと。ここまで手厚く支援していることを、広く周知し理解してもらい

たい。 
  
 村山委員：部活動地域移行について、美術や音楽などの文化活動の方にも目を向

けてもらいたい。 
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学校教育課長：基本的に合同部活を中心に考えている。外部から講師を呼んでや

りましょうということもあるかと思う。 
 
大内委員：中学生の給食費無償化や英検に補助など、教育に対する手厚さを感じ

た。学校給食センターの炊飯施設も新設され、これまでなかったメニューも提

供あればよい。 
 
教育長：その他意見なし。以上で第１１回教育委員会会議を終了します。 


